



Après son intervention sur la chaîne de radio BBC Afrique où il a traité la victoire de Paul Biya de « forfaiture », le candidat du parti univers s'apprête à tenir une conférence de presse ce mercredi 24 octobre dans son QG, dans la cité capitale.

Notons que ceci vient après de nombreuses autres réactions des candidats au scrutin du 7 octobre dernier, notamment celle de Maurice Kamto qui a rejeté les résultats rendus public par le conseil constitutionnel ce lundi 22 octobre.

En effet, pour le candidat dont le recours a été rejeté par le conseil constitutionnel, Paul Biya ne serait pas élu mais lui oui. Il a ainsi rendu public les résultats qui le donnent vainqueur avec plus de 39% suivi de Paul Biya avec 38%.